
Dietenheim

Messe für nachhaltig hergestellte Mode

"Dietenheim zieht an" - so heißt eine Messe für nachhaltig hergestellte Mode. Sie beginnt morgen um 11 Uhr in Dietenheim (Alb-Donau-Kreis) in der Stadthalle. Es ist die zweite Veranstaltung dieser Art - im Vergleich zur Auftaktmesse im vergangenen Jahr hat sich die Ausstellungsfläche mehr als verdoppelt: Auf über 1.000 Quadratmetern zeigen 30 Aussteller ihre Sport- und Freizeitbekleidung, ökologisch geprägte Business-Kleidung, Bio- Damenbekleidung, heimische Lederwaren und nachhaltige Accessoires.

Stand: 20.5.2017, 9.30 Uhr